

# アルジエリア便り

我孫子市 小野千良

ここはアルジエリアの中央高原地帯です。地中海沿岸部から八〇kmくらい離れた海岸線にほぼ平行に位置している地域です。

着任早々の六月初めの一週間ごろまでは、毎日雨模様で、当地は海拔八〇〇mくらいのところのため、毎日が肌寒く、半袖しか持つて来ていません。私は、毎日震えていました。夜は二m×二mくらいの大きな窓を閉めて、ベッドの毛布をかけて寝ればちょうど良い心地よさで安眠。グッスリ。

ところが、六月半ばを過ぎると急に熱くなりました。遅ればせながら寒かつた。

たこの高原地帯にもいよいよアルジエリアの熱い夏が到来したのです。

穴あき煉瓦を積んだだけの表面はモルタルを粗つぼく化粧塗りの豪華なマンションは、昼間の鼓烈な日光にあぶられて、建物全体に熱がこもります。石窓です。私はピザか。真夜中過ぎでも三十五度くらいの室温があります（測ったことはありません）夜中三時を過ぎると若干涼しくなります。そんなにも熱いので（暑いのではありません。クソ熱いのです）私はコンクリートの床にシーツを敷いて、涼しくなるまで床に寝

ています。

でも、その痛いこと、お尻の骨や膝の関節がコンクリートの床にゴリゴリあたり、痛くて痛くて。ヨーロッパ中世の拷問器具の上で寝ています。でもベッドの上だと、真夏の暖房毛布に寝ているようで、汗がタラリタラリタラーリ。（筑波のガマの油売りです）どうでもいい。熱いーっ。痛くても我慢、我慢。床のほうがひんやり冷たいので、寝るにはちょうど良いのです。

金曜日は仕事をせずに済み、久しぶりに休めたので（アルジエリアの金曜日はありません）私はコンクリートの床にシーツを敷いて、涼しくなるまで床に寝ました。

## 絶叫のコーラン

窓に取り付け、ようやくハ工と蚊との長く苦しい戦いは終わりました。私の勝利です。輝かしい勝利です。今晚からはグッスリ寝られる。と思ったその時、大音

騒ぎです。油断しました。今度はハ工と蚊の大群が押し寄せ、毎晩二～三回ほど目を覚ましては、殺虫スプレーを使つての大格闘。シューッと一発、二発、三

発。憎つき敵はコロコロ、面白いほど効きます。ところがまたまた大変。こちらの殺虫スプレーが、これまで強烈。蚊どころか私まで殺されそうになりました。

金曜日は仕事をせずに済み、久しぶりに休めたので（アルジエリアの金曜日はありません）私はコンクリートの床にシーツを敷いて、涼しくなるまで床に寝ました。これがまた面白いです。網戸のネットは、洋服生地専門店といつても日本で想像するようなきれいなお店ではありません。狭いお店にところ狭しとばかりにごちゃごちゃ飾られています。ウインドー！ ショップピングも何もあつたものではありません。店主はもう飾りつけに必死!! 話を戻して。洋服生地専門店で売っていたのです。何と防虫ネットとしてです。ところ変われば品変わる。品は変わりません。防虫ネットです。

金曜日は日曜日